
Estimada Comunidad

En este último día previo al receso, quiero hacerles llegar mis más sinceros agradecimientos por un
nuevo ciclo de trabajo que concluye hoy en forma positiva. Ha sido un año de reencuentros en la
presencialidad, y de un paulatino retomar cierta normalidad luego de los difíciles momentos que
representó la pandemia.

Fue un año de construir, de aprender, de escuchar y compartir, y el que se avecina viene con grandes
desafíos que son también deudas históricas que afrontaremos en conjunto, de los cuales quiero
destacar dos: la construcción de un nuevo Proyecto de Desarrollo Institucional, y la proyección de la
solución en infraestructura que tanto necesitamos. En ambas considero que debemos construir con
espíritu de unidad y conversación, que creo que es la base para ser Facultad, y no una suma de
unidades.

Confío en la acción y generosidad de nuestra comunidad para encontrar los mejores caminos para
nuestro desarrollo. Por ahora, les deseo un reparador descanso junto a sus seres queridos, lo que
nos permitirá iniciar un nuevo ciclo con energías renovadas.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Prof. Fernando Carrasco Pantoja
Decano
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